



Noti-Tips UMC

**Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa**

Fecha: 28/02/2022

**Año 16 – N°302
Publicación Quincenal**



Sesión de trabajo

Se realizó la sesión presencial del Consejo Universitario CUO-001-2022 presidida por el rector Cap/Alt Guillermo Riut para dar seguimiento a los objetivos académicos y administrativos de este trimestre y abocándose a la virtualidad y presencialidad del momento.



Herramientas educativas en momentos de pandemia



Para fortalecer el compromiso educativo, la coordinación de Desarrollo Docente organizó este mes un interesante taller para la actualización de los profesores, titulado: "Cómo utilizar las herramientas de la neurociencia para la pedagogía que nos exige el tiempo de pandemia" el cual contó con una buena afluencia de participantes. "A través de este curso se busca actualizar a los profesores en lo que se refiere al uso de las nuevas metodologías que actualmente forman parte del sistema educativo ante la situación preventiva por el Covid-19", así lo explicó la facilitadora Prof. Lolimar Carrera. Sumado a ese objetivo y para complementar lo aprendido se programó otra charla: "El manejo del estrés" el cual fue dictado por la Lic. Lourdes Nuñez del IPASME- La Guaira. Y para el mes de marzo se informó que se dictará el diplomado en Componente Docente para la mejora de las competencias de los facilitadores y el positivo desempeño de la enseñanza.

metodologías que actualmente forman parte del sistema educativo ante la situación preventiva por el Covid-19", así lo explicó la facilitadora Prof. Lolimar Carrera. Sumado a ese objetivo y para complementar lo aprendido se programó otra charla: "El manejo del estrés" el cual fue dictado por la Lic. Lourdes Nuñez del IPASME- La Guaira. Y para el mes de marzo se informó que se dictará el diplomado en Componente Docente para la mejora de las competencias de los facilitadores y el positivo desempeño de la enseñanza.



Avante en Higuero



Estudiantes del TSU en Transporte Acuático del Convenio UPTBAL-UMC en la sede de Higuero participaron en el Taller de Prevención y Seguridad Bomberil, en el Puesto de Bomberos Marinos (INEA) en la Capitanía de Puerto de Carenero. Gracias al trabajo en equipo de los profesores de UPTBAL y UMC. Además se realizó una visita guiada al remolcador Bromelia. Ambas actividades fueron organizadas por los profesores Hernán Ovalles, Perla Chacón de UPTBAL, Katyuska Da Silva por la UMC y se contó con el apoyo del Cap. Narváez.

Estudiantes de la mano con el deporte



La comunidad estudiantil estuvo activa en los 1ros Juegos Intercursos 2022 organizados por la coordinación de Deporte, en la cual participaron los estudiantes de los primeros semestres con el apoyo de los entrenadores.

Las actividades se desarrollaron con una amplia programación que incluyó: Caminata, baloncesto y otras disciplinas. El Coord. de Deporte el Prof. José Mayora en nombre del rector Guillermo Riut y en compañía del equipo deportivo dio la bienvenida a los estudiantes y los convidó a seguir entrenándose y asistiendo a las distintas clases.





Los estudiantes de las distintas carreras reciben clases presenciales según el calendario de sus profesores.



En el Laboratorio de Estabilidad los cadetes de Ingeniería Marítima reciben clases de la materia de Estabilidad II, dictada por el vicerrector de Administración el Capitán de Altura Gustavo Bustamante.



El Prof. Pedro Pablo Hernández de la coordinación de Deporte quien dicta en la universidad clases de Taichí organizó este mes un taller para los vecinos y personal del Centro de las Voces Risueñas de Carayaca.



Como parte de las actividades que realiza el Oficial Roberto González a los cadetes que cursan la materia de Ajuste y Ploteo de Radar se realizó un conversatorio con tres invitadas de la empresa BSM: Blanca Cedeño, Joselyn Alvarado y Génesis Echezuría. Entre algunas de las recomendaciones expresadas por las profesionales se resaltaron que "El miedo al estar a bordo debe ser vencido con la dedicación y el pensamiento de hacer bien sus obligaciones en el buque, cuidando siempre cumplir con las tareas encomendadas y el horario establecido y para ello cada quien debe organizarse en su tiempo libre. Además, los cadetes deben aprender a manejar las situaciones porque la realidad en ocasiones no es igual o no corresponde a las expectativas a bordo, lo que puede influir en su estabilidad emocional. Y todos los pasantes deben cumplir con sus responsabilidades para dejar en alto el nombre de la universidad. Las expositoras coincidieron que en el caso de las damas, ninguna está exenta del trabajo duro. El momento fue propicio para que el rector Guillermo Riut les agradeciera su presencia.



siempre cumplir con las tareas encomendadas y el horario establecido y para ello cada quien debe organizarse en su tiempo libre. Además, los cadetes deben aprender a manejar las situaciones porque la realidad en ocasiones no es igual o no corresponde a las expectativas a bordo, lo que puede influir en su estabilidad emocional. Y todos los pasantes deben cumplir con sus responsabilidades para dejar en alto el nombre de la universidad. Las expositoras coincidieron que en el caso de las damas, ninguna está exenta del trabajo duro. El momento fue propicio para que el rector Guillermo Riut les agradeciera su presencia.



Pildoritas informativas

Significados:

El timón emblematiza la constancia del propósito y la firmeza del raciocinio en medio de las tormentas de la pasión. El "Timón" también, en cierto sentido significa perseverancia, el cual es un valor de la filosofía de gestión de la universidad.



Los nuevos lineamientos 3R), contemplan la "resistencia" a las agresiones, la constancia del propósito, la firmeza del raciocinio, lo cual incluye también a la perseverancia.

¿Cómo se llama la Rueda del Timón?

La Rueda del Timón también llamada Rueda de Gobierno o Rueda de Comando Direccional es el método moderno de ajustar el ángulo del timón respecto de la línea de crujía y así cambiar el rumbo del barco.



Colaboración: Vicerrector Administrativo Cap/Alt. Gustavo Bustamante

García Brito, Luis (2007) DEMONIOS DEL MAR. Piratas y Corsarios en Venezuela. Editorial Banesca. Caracas, Venezuela. Pág. 58



Editado por la Coordinación de RRII
N°302
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado
Coordinadora (e)
TSU Luisiana Viera
Jefa de Protocolo
Síguenos @U_Maritima

